



Conseil communal

Neuchâtel, 15 de mayo de 2023

Asamblea de Ciudadanos de Neuchâtel Norte

Señora, señor,

La creación de las asambleas de ciudadanos, inscrita en el acuerdo de fusión entre los municipios de Corcelles-Cormondrèche, Neuchâtel, Peseux y Valangin, está tomando forma en este primer semestre del 2023. Para el nuevo municipio de Neuchâtel, se trata de poner en marcha una herramienta para la democracia local lo más cercana posible a las expectativas de los habitantes. Cualquier persona que viva en el territorio municipal podrá participar en los debates de la asamblea de ciudadanos de su zona de residencia.

En este sentido, le invitamos a la reunión constitutiva de la Asamblea de Ciudadanos de Neuchâtel Norte, **el martes 13 de junio, a las 19:30, en el Temple du Bas, rue du Temple-Neuf 5, en Neuchâtel**.

En esta ocasión, se le presentarán los objetivos y principios fundamentales que rigen las asambleas de ciudadanos, así como los medios y herramientas democráticas disponibles para los participantes, antes que la junta sea designada por sorteo (con derecho de rechazo) entre las personas presentes.

Encontrará el informe de la Comisión de las Asambleas de Ciudadanos y de los barrios al Consejo General, al igual que el reglamento relativo a las Asambleas de Ciudadanos, del 14 de noviembre de 2022, en la página web de la ciudad de Neuchâtel en la siguiente dirección: www.neuchatelville.ch/assembleescitoyennes.

Para cualquier pregunta complementaria, puede ponerse en contacto con el Servicio de la población y de los barrios a través de la Taquilla de atención al público de Neuchâtel (rue de l'Hôtel-de-Ville 1, teléfono: 032 717 72 60, correo electrónico: accueil.neuchatel@ne.ch).

Esperando que esta invitación a participar en un nuevo mecanismo de democracia local capte su atención, les pedimos que reciba, Señora, Señor, nuestros respetuosos saludos.

El Consejo Municipal